



Diputada Ana Lilia Herrera exhorta a la SEP a concientizar sobre reto viral del clonazepam

La diputada federal del PRI, Ana Lilia Herrera Anzaldo presentó en la Cámara de Diputados un exhorto para que la Secretaría de Educación Pública instrumente campañas de difusión para concientizar sobre los riesgos que produce a la salud e integridad de niñas y niños, retos virales como el del clonazepam. En su exposición de motivos, la legisladora consideró que es urgente que las autoridades educativas tomen precauciones sobre los retos virales que ponen en peligro a los niños y niñas y solicitó que las autoridades sanitarias investiguen a través de qué medios se está vendiendo el clonazepam a menores de edad, así como que se capacite a los maestros y a la comunidad escolar para prevenir muertes.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABiA6Dx8ItNLNmM&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212817&parId=75F18D3264FEE48F%212812&o=OneUp>